

Michèle Ganet

11/02/2015

Mérignac : démonstration de drone au collège Capeyron



Mardi 3 février, le collège Capeyron organisait son 4e forum des métiers et des formations. Les élèves ont été accueillis à 7h30 par Martine Berjot, la principale; Anita Belin Binder, de la commission Tremplin du Club des Entreprises et des élèves ODP (Option Découverte Professionnelle), avant d'assister aux différentes rencontres "professionnels/élèves". Au total, ce sont 16 entreprises et 14 lycées qui étaient

présents pour ce forum, dont un atelier Drone, animé par M Largouet. Et à 10h, toutes les personnes présentes au collège, ont pu assister à la démonstration de vol d'un Drone, en présence d'Alain Anziani, le maire, et d'Alain Charrier, conseiller général. *"Avec le Club des Entreprises de Mérignac, qui nous accompagne depuis 2012, chaque année nous organisons ce rendez-vous entre les élèves et les entreprises, rappelle la principale. Cette année, le collège de Bourran nous a rejoint et nous avons de plus en plus de participants à ce forum. Une réussite grâce au travail de toutes les équipes du collège, aux professeurs d'ODP et avec une grande implication des élèves d'ODP."* Une table ronde était prévue en fin de matinée pour un échange entre tous les participants. *"J'ai eu l'impression d'avoir vu un épisode de "retour vers le futur" avec cette démonstration de Drone, avouait Alain Anziani. C'est un outil qui permet d'avancer, une vraie révolution, l'avenir pour nos jeunes."* Dans les ateliers, les entreprises essayaient de connaître les motivations des jeunes collégiens, leur choix pour l'avenir, avant de présenter leur société, les métiers proposés, les études nécessaires... *"Les jeunes sont intéressés et c'est vraiment agréable d'échanger avec eux",* confiait un chef d'entreprise à la fin d'un atelier.



Source :

<http://merignac.blogs.sudouest.fr/archive/2015/02/06/merignac-demonstration-de-drone-au-college-capeyron-1032603.html>